

Junta Directiva
15-16 de junio 2023

Referencia: Ítem 4.1 de la
Agenda

Ítem de Agenda: RESOLUCIÓN DEL FORO DE LA JUVENTUD A LA AG 2022

Resumen:

La nueva Estrategia de IPPF tiene un fuerte compromiso con la acción de la juventud en nuestra misión para avanzar en la salud y los derechos sexuales y reproductivos para todos, especialmente para aquellas personas en comunidades marginadas y excluidas. Vivimos en una época en la que la juventud es la generación más diversa en términos de etnia, raza, sexualidad e identidad de género.¹

Como resultado de la participación activa en la Asamblea General de los jóvenes delegados que representan la gobernanza de las Asociaciones Miembro, la Junta Directiva ha solicitado que el Secretariado se alinee con la estrategia mediante 10 acciones específicas. En este documento se presentan los avances logrados.

Acción Requerida

La Junta tomará conocimiento de los progresos logrados en la implementación planificada de la respuesta a la resolución del Foro de la Juventud a la AG por parte de la Junta.

¹ University of Cape Town and Oxford, "Sexual and Reproductive Health Rights in 2030: https://ippfstrategy2028.org/wpcontent/uploads/2022/01/Research-Report_IPPF-Future-Clients.pdf; Gallup, 2021: <https://news.gallup.com/poll/329708/lgbt-identification-rises-latest-estimate.aspx>

El avance logrado se presenta en la siguiente tabla:

Acción (Resolución Foro de la Juventud)	Avances
<p>Asignar financiación básica en función de casos empresariales específicos, como parte del presupuesto reajustado para 2023-2025 que se presentará en el segundo trimestre 2023, a fin de permitir la coordinación y el trabajo de seis redes regionales de la juventud.</p>	<p>Los fondos de inversión y las reuniones regionales se utilizarán para reforzar las redes de jóvenes a nivel regional. Hemos incluido un Responsable de la Red de Jóvenes en cada Oficina Regional para garantizar así su apoyo. Una vez que haya un responsable, se elaborarán casos empresariales específicos.</p>
<p>Garantizar que las AM involucren a los jóvenes en el diseño de los casos empresariales relacionados con ellas.</p>	<p>Diseñaremos un plan de comunicación para el Plan de Negocios 2024 de las AM para incentivar que las redes juveniles y el liderazgo de las AM involucren a los jóvenes</p>
<p>Tomar medidas concretas para avanzar en la inclusión de jóvenes marginados en todas las acciones de la Estrategia dirigidas a mejorar la participación de la juventud y la rendición de cuentas liderada por jóvenes en toda IPPF así como nuestra rendición de cuentas hacia ellos.</p>	<p>Se creará un grupo de trabajo intergeneracional que incluya a jóvenes del proceso de la Asamblea General con el objetivo de institucionalizar la perspectiva de la juventud² en el Secretariado y las AM.</p>
<p>Garantizar la participación activa y diversa de la juventud en el desarrollo de la Carta de IPPF, en el proceso de Identidad y Marca y en los esfuerzos para ampliar la acción sobre nuestra promesa de una IPPF activa y deliberadamente antirracista.</p>	<p>Hemos:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Incorporado un codirector de la Carta con experiencia en participación de los jóvenes para apoyar el diseño y la realización de consultas sobre la Carta. • Facilitado la participación presencial y virtual de los jóvenes en la primera consulta sobre la Carta y la Renovación de la Marca en Bangkok (Tailandia). • Incluido el compromiso de los jóvenes en las notas conceptuales y en la planificación de las consultas regionales y virtuales, con la programación de tres consultas virtuales globales a lo largo del año y la invitación a los jóvenes participantes a formar parte de las delegaciones de las AM en las consultas regionales. • Confirmado la selección de una agencia creativa que ha demostrado su compromiso de trabajo en colaboración con los jóvenes

² La perspectiva de la juventud es un concepto promovido por los movimientos de jóvenes, que buscan visibilizar las barreras que enfrentan para participar, ser tomados en cuenta y ejercer sus derechos debido al esquema de opresión adulto-céntrico sobre el que se han construido las sociedades en la historia. Se busca insertar las realidades, problemáticas, necesidades y opiniones de los jóvenes en la agenda pública, desde su punto de vista, para promover la articulación intergeneracional y erradicar los discursos que legitiman el condicionamiento de derechos.

	<p>para llevar a cabo la renovación de la Marca.</p> <p>Actualmente estamos finalizando un marco de nuestro compromiso con los jóvenes para orientar su participación, a fin de garantizar un enfoque coordinado y ético de la colaboración con los jóvenes para así hacer avanzar la Iniciativa de identidad. Mientras tanto, al iniciar nuestra serie de seminarios web de consulta, está previsto que los representantes de los jóvenes preparen el terreno para los participantes virtuales como ponentes encargados de pronunciar los discursos de apertura.</p>
<p>Incorporar la participación de los jóvenes en las comunicaciones y las estrategias educativas digitales de IPPF, incluida la educación integral en sexualidad.</p>	<p>Hay nuevas funciones en la estructura para incorporar a los jóvenes a las estrategias de comunicación digital. La participación de los jóvenes en IPPF es uno de los elementos clave del nuevo papel del Youth Networker. Los Centros de Excelencia CSE seguirán siendo plataformas para involucrar la participación de los jóvenes.</p>
<p>Utilizar las redes y plataformas juveniles regionales, así como los Consorcios Juveniles, para participar en programas de aprendizaje tanto en esas redes regionales como en todas las Asociaciones Miembros.</p>	<p>Se creará un grupo de trabajo intergeneracional que incluya a jóvenes participantes en el proceso de la Asamblea General con el objetivo de institucionalizar la perspectiva de la juventud en el Secretariado y las AM.</p> <p>El proceso actual de reestructuración del Secretariado incluye una cuota específica de jóvenes para asegurar su inclusión y un claro plan de desarrollo.</p>
<p>Explorar, proponer y desarrollar oportunidades de mentoría que permitan el crecimiento intergeneracional.</p>	
<p>Desarrollar herramientas y oportunidades de aprendizaje para promover el intercambio de buenas prácticas, incluyendo las provenientes de fuera de IPPF, con el fin de mejorar la participación de los jóvenes en los espacios de gobernanza.</p>	
<p>Establecer hitos transparentes y medibles y utilizar plenamente los indicadores del marco de resultados para supervisar y evaluar los avances en relación con los compromisos de IPPF centrados en los jóvenes en el marco de la Estrategia Uniendo Esfuerzos 2028.</p>	
<p>Recordar al Secretariado y a las AM de cada país que deben existir espacios seguros para todos los jóvenes donde se acepte y fomente su</p>	

participación, con medidas de protección, formación y oportunidades de desarrollo establecidas para garantizarlo.	
---	--